
- 1 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2024-2025 6 月号

CHARTERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『 課題を乗り越え、絆を深めよう  』 

国  際 会 長    ｼｬﾅｳﾞｧｽｶｰﾝ   【インド】 『より良い世界のために、共に』 

アジア太平洋地域会長   ｼﾞｮｳﾝ･ｳｫﾝ    【香港】    『大きなインパクトを起こそう』 

東日本区理事   山 田 公 平  【宇都宮】 『ワイズの方向性を見極める』 

北海道部部長   柴 田 伸 俊  【札幌】    『健康で楽しいワイズライフを！』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   17 名 
(内広義)  (4 名) 
 
出席率   79% 

ﾒﾝﾊﾞｰ          11 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ         0 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ       0 名 
計        11 名 

前月残高 459,796 円 

今月入金     10,500 円 

今月支出       0 円 

今月残高   470,296 円   

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 猪野 秀吾 

会  計 赤松 明彦 

直前会長 池田 正勝 

担当主事 川口  豊 

6 月例会 (評価)  

月当番 山田敏明  

  

6 月 16 日(月）、ホテル日航ノースランド帯広

にて、本年度の総括である 6 月例会が開催されま

した。本来であれば、会長交代式が行われる引継

ぎ例会ですが、矢竹克年会長の続投で交代式はあ

りませんでした。矢竹会長の来年度に向けた力強

い抱負と、展望を挨拶されました。 

「この 1 年をふりかえって来年度の抱負も含め

て」と題し、参加メンバーのスピーチが行われ、

各々の感想が語られました。短い例会とはなりま

したが、内容が濃い例会となりました。 

来年度からは、東日本区理事ホームクラブで

す。山下真ワイズを、みんなで力を合わせて支え

ていきましょう。例会後、矢竹会長のご苦労さん

会がBricksで行われました。 

 最後に、今月で、猪野秀吾ワイズが、転勤で十

勝を離れることになり、退会されることとなりま

した。猪野ワイズは、1 年余りのワイズ活動であ

りましたが、昨年の東日本区大会やバザーなど、

精力的な活動を行う期待のワイズメンであっただ

けに大変残念なことです。是非新天地でも頑張っ

ていただきたいと思います。ありがとうございま

した！ 

 

 

  

 

心を尽くし、知恵を尽くし、力を尽くして神を愛し、また隣人を自分のように 

愛しなさい          マルコによる福音書 12 章 28～34 節              

 
 

6 月役員会報告  ＜書記猪野ワイズ報告参照＞ 

日 時 2025 年 6 月 16 日(月) 19 時～21 時  

出席者   赤松/池田/猪野 /川口/中村/矢竹/山田 

１．6 月例会 6 月 16 日(土）17 時 

場所：ホテル日航ノースランド 当番：山田敏明ワイズ 

2．報告 ・じゃがいもファンドより YMCA へ 

・6 月 29 日 19～20：30 北海道部第 3 回評議会 

３．YMCA 関係 5/15(木)いも植え遠足 中村農園 

  6/19(土)消防署見学  

7 月役員会 7 月 7 日(月)19 時 寿し政 

7 月例会(キックオフ)  7 月 21 日(月)19 時  

当番：中村ワイズ 

 
第 28 回東日本区大会に参加して   

会長 矢竹克年 

 6 月 7 日(土)8(日)宇都宮で行われた大会に山下次

期理事、中村次期会計、山田ワイズと私の 4 名で参加

しました。前回会長時には、リモート参加でしたので

初体験でした。 

昨年は、地元開催なので裏方に徹し、大変貴重な

日々でした。大会、会議等に参加することで顔見知り

が増え、声をかけて頂き有難く感じています。 

大会では山田公平理事の本音を少し伺え、二年間大

変お疲れ様でした。 

特別講演の立川晴の輔師匠の話術に引き込まれ時間

が経つのも忘れる程でした。晩餐会では、餃子を堪

能。インドハイドラバードクラブの舞踊を拝見し、楽

しませて頂きました。        2 ページに 
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第 28 回西日本区大会に参加して 

       第 29 代東日本区会計 中村義春 

6 月 13 日(金)、前夜祭ポートアイランド海に浮か

ぶ島、ポートピアホテルを会場に地上 30階。ガラス

張りのスカイグリルブッフェでウェルカムパーティ

ー、始まる前より飲酒。私は30分前に会場に、既に

物凄く盛り上がっていました。そこには、顔見知り

の方々また現、次期のキャビネットの皆さんで交

流。豪華なお料理が盛り沢山。滋賀蒲生野クラブ

は、ブリテン原稿を全国のクラブに、メンバーから

メンバーへ原稿でつなぐマラソン形式を始めて30数

年になります。私は 405 番目で、担当の井之上ワイ

ズにも会うことが出来ました。次々期理事は当クラ

ブから選出。楽しくて二次会までも足を運ぶことと

なりました。14日(土)当日、ANA神戸ホテル10階

メインホール60数個の円卓テーブル席 アジア会長

ジョアン、ウォンを始め総勢 600 名を超える大会で

した。東からは、20 名、高砂高校ジャズバンド部に

よる演奏、鵜丹谷理事の開会点鐘、72 クラブのバナ

ーセレモニー、来賓祝辞、各事業主任・各部長の報

告、懇親会はウクライナ・バレエの披露  ここで

も、顔見知りまた新たに沢山の方々と交流の機会が

ありました。ここでも二次会三ノ宮駅周辺にて西連

合、IBC でさらに交流。(出会いは、出なきゃー)出る

ことにより出会いが増えました。良き日をありがと

うございす。十勝から山下(第 29 代東日本区理事)、

山田(第 23 代理事)と私の 3 名でした。 

  

 

 

 

 

 

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

6 月例会     

第 28 回西日本区大会  

フェローシップでは腹を割った話を聞くことができ

興味深かったです。エクスカアーションでは若竹の

杜、大谷寺など案内され後学の参考になりました。

機会があれば再度訪問したいと思います。とても有

意義な大会でした。関係者の皆さま、ありがとうご

ざいました。私は、2025.7－2026.6 十勝クラブ

の会長を継続いたします。ご協力、よろしくお願い

いたします。 

  

 

第 28 回東日本区大会 

YMCA6 月の活動報告 

親子であそぼう＆国際交流 1/7(土) 


